



伊座利校だより



夏休みもあっという間に終わり、暑さに負けない子どもたちの元気な姿が戻ってきました。子どもたちの顔を見ますと、大変有意義な夏休みが過ごせた事と感じられます。残暑厳しい9月になるかと思われませんが、実りある2学期になるよう、子どもたちとともにがんばっていきたいと思います。地域のみなさま、保護者のみなさま、引き続きご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

9月の予定

- | | |
|--|------------------------------------|
| 2日(月) 始業式 避難訓練 委員会
14:30下校 | 16日(月) 敬老の日 |
| 3日(火) 課題テスト(中) | 19日(木) AED 講習会 |
| 4日(水) 身体測定 | 22日(日) 秋分の日 |
| 6日(金) ALT 紹介式
楽焼き(色つけ・焼成)
文化祭前日準備(中) | 23日(月) 振替休日 |
| 7日(土) 由岐中文化祭(中) | 26日(木) 県教委学校訪問
委員会, リサイクル回収 |
| 9日(月) 中学校振替休業日 | 28日(土) 南部 A ブロック新人大会
(日和佐総合体育館) |
| 12日(木) 職員研修 14:40下校 | |



書道教室

☆☆☆7月4日 書道教室!☆☆☆

警報発令のため延期されていた書道教室が多目的ホールで行われました。由岐中学校の坂部美枝先生が講師として来てくださいました。子どもたちは事前に自分が書きたい漢字を選んで、坂部先生にお手本を作ってもらいました。まずは、そのお手本を見ながら半紙で練習。その後、見たことのないような大きな筆に、バケツに入った墨汁をつけて、一気に書き上げていきました。みんなのびのびと楽しそうに字を書いていた。また、小中合同での作品作りにも挑戦しました。階段踊り場の壁に掲示してありますので、10月の文化祭の時にぜひご覧になってください。





☆☆☆7月12日 磯学習:学習発表会☆☆☆

午前中はあいにくの悪天候で海の活動は延期となりましたが、午後は雨も上がり、予定通りよろずやの前で学習発表会を行うことができました。阿部こども園の園児も特別出演してくれて、かわいい歌とダンスを披露してくれました。

たくさんの地域の方に見に来ていただいて子どもたちもとても喜んでいました。お忙しい中、また暑い中足を運んでいただき、ありがとうございました。

小学生『お魚天国』



中学生『SDGs』



☆☆☆7月17日 磯学習:海の活動☆☆☆

梅雨も明けて晴天の下、子どもたちはカヌーや SUP, 磯遊びを楽しみました。SUPの上で上手にバランスを取って立ち上がってみたり、初めてカヌーを1人で漕いだり、足の着かないところまで泳いでみたりと、今までできなかったことに挑戦する子どもたちのたくましい姿を見ることができました。

